



FIESTA FIN DE CURSO "DIVERSIÓN SIN LÍMITES"

Los momentos inolvidables son aquellos que compartimos con las personas que siempre están ahí y nos ayudan en nuestro camino de vida. Sin duda, uno de esos momentos sucedió con nuestra fiesta de fin de curso 2023-2024, que tuvo lugar en la sede de la ONCE, en Huelva, este jueves día 13 de junio de 2024.

Tanto el alumnado como sus familias pudieron disfrutar de una divertida gymkhana inclusiva en la que interactuaron con los profesionales del Equipo que se disfrazaron para la ocasión. No faltaron personajes como el abuelo Federico, la bruja de los gofres, Paco Pepe, el vendedor, las dos mellizas, el hada de los perros guía, Toño, el profesor de ONCE o un personaje muy trasto que intentaba confundir a nuestro alumnado con sus tretas y artimañas y cuyo nombre era Matías.

Los niños y niñas tuvieron que buscar las esferas zanahoria (balones de Goalball), crear una receta con gofres, buscar pistas escondidas, resolver acertijos, usando lupas electrónicas portátiles y explotar un montón de globos, entre otros muchos divertidos juegos.

La ONCE cierra con esta fiesta de fin de curso un año escolar brillante en el que sus docentes han trabajado duro para fomentar una educación más inclusiva y hacer que nuestros niños y niñas aprendan de la mejor de las formas posibles, divirtiéndose.

Como decía el educador italiano Loris Malaguzzi: "Los niños necesitan mucha libertad para indagar, probar, equivocarse y corregir... para apreciar los infinitos recursos de las manos, de la vista, del oído, de las formas, de los sonidos y los colores", algo que hacen a menudo en nuestras actividades.





GALERÍA DE IMÁGENES



Hada de los Gofres



Don Matías







Las mellizas



Vendedor Paco Pepe







Bruja de los Gofres



El Abuelo Federico explicando la gymkhana a los asistentes







Foto de grupo, alumnos y profesionales